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江 別 市 議 会 議員

堀 直人 の活動報告

わたしが毎日、考えていることがあります。市民のみな

さまの生活を守り、子孫に自信を持って引き継げる江

別をつくるにはどうしたらいいのか。そのことを考え

抜いた、活動報告書が完成しました。みなさまと一緒

に、未来のこどもたちに豊かなふるさとを残すという

使命を果たすため、これからも全力を尽くします。ぜひ

今後とも、ご支援とご指導をお願いいたします。

公 に 尽 くす

市民のみなさまのお声をお聞きし、議員活動に活かさせていただいております。
ぜひお気軽に、ご意見などをお寄せくださいませ。お待ちしております！

お気軽にご意見などを
お寄せください

堀直人 突撃質問

堀直人 どんなことを考えてるの？

だれも悪くないということです。人は環境に適応し、制度に最適化
して生きていくのだと思います。もしそこに不具合があるのであれ
ば、人ではなく制度が悪い。各 の々立場で見る角度が違い、善悪は
相対的なものです。政治家は、地域の翻訳者として、地域の分断を
つなぐことも仕事です。行政にやれないことがあるのも、悪気がある
わけではないのです。慢性的な経営資源不足の打開を、第一にや
らねばならない。これが、議員になってからわかったことです。

わたしは、閉塞感を感じて生きてきました。労働は厳し
く、お金がない。あらゆるものに手が届かない、20代で
した。しかし、得もしないのに叱ってくれる恩人、素直に
励まし合える仲間、学びを与えてくれる出会いによっ
て、救われた。それを「運がよかった」で、終わらせたくな
い。あのときの僕のように、希望なく日 を々耐え忍ぶ人
がいる。その人たちを、傲慢かもしれないけど、救いた
い。同時に、次の世代に確かな地域を渡せるのかとい
う危機感があります。がんばれば報われるという自由
と、平和な社会が継続する仕組みの構築。これを、生
涯の仕事にしたいと思っています。

投票したい候補者がいな
かったからです。出版社を起
業したときも、まちづくり活動

をはじめたときもなのですが、読みたい本がない、まちに欲しい機能がない、必
要な選択肢が与えられない、そのときは、自分でやる。誰かのせいにしたくない
じゃないですか。安全なところから文句ばかり言っても、自分が動かなければ、
環境は変わりません。まず、自分が変わる。そうすると、少しずつ社会も変わって
いく。そう、わたしは、信じています。

市議会議員 4年目の
堀直人に突撃
インタビュー 市議会議員になって、

わかったことは
なんですか？

旗印です。みんなで共有できるビジョンが必要です。そして、そのビジョ
ンに至るための手立てが書かれた戦略と、その戦略を的確に実行でき
るチームが不可欠です。これがなければ、すべてが夢物語です。みんな
の生活をどうやって豊かにし、どうやって子孫に引き継いでいくのか。こ
うした大方針に基づく、体系的な展開が必要であって、その場しのぎ
の政策をやっている場合ではありません。時代が大きく変わろうとして
います。江別市政にも、転換が必要です。

江別に必要なものはなんですか？

30代女性／自営業

40代男性／会社員

政治家としての
目標はなんですか？
50代男性／公務員

なぜ、
市議会議員に
なったんですか？
20代女性／学生

◎ボランティアのお願い
運営のお手伝い、活動報告書の配布、知人への紹介など、どのようなかたちでも構いませ
ん。堀直人の政治活動に共感していただき、一緒に活動してくれる方を心よりお待ちして
おります。

◎個人献金のお願い
お金のかからない政治を規範としておりますが、活発な活動をするほどに資金は必要に
なり、その経費は私費から捻出しております。より強力に活動するため、みなさまからの個
人献金が頼りです。個人献金は、一口1,000円からお受けしております。子孫に自信を
持って引き継げる江別をつくるため、みなさまからのお支えを心よりお待ちしております。
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